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A BENÇÃO DA ORAÇÃO

Divina é a luz que percorre nosso corpo e espírito quando estamos em oração. 
Tal luz é feita da matéria de tudo que existe. Ela age refazendo células, moléculas, 
tecidos, pois sua composição é a matéria-prima da existência. E o melhor de tudo: 
está à nossa disposição, sem limite de uso nem restrições.

Da mesma forma acontece com nossas intenções negativas. Elas também são 
feitas de fluído vital, mas têm efeito contrário: corroem e destroem tudo em seu 
caminho. Pensem na massa de um bolo. Com todos os ingredientes dentro do prazo 
de validade e na quantidade correta, o bolo fica uma delícia. Porém, se os 
ingredientes estão vencidos, o bolo não fica gostoso e nem é próprio para consumo, 
até causa problemas, caso alguém o coma. 

Assim é na vida. Na oração sincera, vocês estão fazendo um bolo maravilhoso, 
um verdadeiro manjar dos deuses, que contém propriedades terapêuticas e 
energizantes. Se a oração é por alguém, é como se vocês tivessem dando metade do 
bolo para essa pessoa e ficassem com a outra metade pra si mesmos. O mesmo 
acontece com os pensamentos negativos. Vocês criam um bolo estragado e tóxico. Se 
os pensamentos são voltados para si mesmos, são vocês que o comem; se são 
voltados para outra pessoa, vocês comem juntos. Entendem a importância de escolher
bem seus ingredientes, quer dizer, seus pensamentos e intenções?

Transformem suas vidas em uma prece. 
Isso não quer dizer acertar sempre, mas sempre pedir perdão. Já é sabido, 

escolham o tipo de informação e afeto que estão consumindo. Vocês acham que ao 
disseminar notícias falsas, distribuir palavras de ódio à quem existe de maneira 
diferente, insistir na polarização e divisão da sociedade, vocês estão fazendo um bolo 
salutar? Reparem na lista de ingredientes: ódio, intolerância, orgulho, raiva, 
vaidade… tudo isso é bolor, mofo, doença…

Sejam amigos de si mesmos. Ver o jornal te deixa com raiva? Mude de canal. 
O grupo de conversas só incita discussões? Deixe de lado. Saia do celular, vá ler um 
livro, ouvir uma música, conversar com um amigo querido. Não criem situações que 
vocês sabem que vão lhes desfavorecer. E, de novo e mais uma vez: se conheçam. Se 
determinados comportamentos te levam ao desequilíbrio, faça diferente. Quem dá um
passo pra frente e outro para trás não sai do lugar. Não adianta fazer sempre a mesma 
coisa e esperar que algo mude.

Usem a prece sem moderação, se ajudem e nos ajudem. Estudo, prática do bem
e autoconhecimento nos garantem melhores ingredientes, sempre. A receita é essa e 
sempre esteve aí, agora começa a parte mais difícil: segui-la. Peçam ajuda. É tempo 
de comunhão.

O amor move o universo e nunca nos abandona. Estejamos abertos para 
recebê-lo. 

Abraços fraternos. 


